

Ehrencorps der Prinzengarde der Stadt Berlin Der Feldprediger



- Karnevalsverband
Berlin-Brandenburg + Mitglieds-
vereine
- Karnevalsverband Mark
Brandenburg u. Mitgliedsvereine
- Festkomitee Berliner Karneval +
Mitgliedsvereine

Der Feldprediger

Andreas Penski
Margueritenring 71 A
12357 Berlin
Tel: 030/ 66 06 94 54
Fax: 030 / 66 93 19 54
E-Mail:
aipenski@t-online.de

Grußwort des Feldpredigers der Prinzengarde der Stadt Berlin

Berlin, 09.November 2020

Liebe Karnevalistinnen und Karnevalisten, liebe Faschingsbegeisterte in Berlin und Brandenburg,

was für eine verrückte und außergewöhnliche, zugleich aber auch belastende und anstrengende Zeit. Der 11. im 11. in diesem Jahr ganz anders: keine Rathausstürme, kein Prinzenball, in vielen Kommunen kein neues Prinzenpaar, in vielen Vereinen kein neuer Sessionsorden. Manche Älteren können sich nur noch an die Kriegs- oder Nachkriegszeit erinnern, wo es solche Einschnitte gab. Die Covid-19-Pandemie hat uns fest im Griff - Abstand halten, Hygieneregeln beachten, kein Umarmen, kein Küsse, kein Büten. Es fällt uns schwer darauf zu verzichten und zugleich ist uns klar wie wichtig es für die Gemeinschaft ist. Für die vielen Gefährdeten, Alte und Risikopatienten, für die arbeitende Bevölkerung die um ihren Arbeitsplatz bangt, für die vielen kulturellen und öffentlichen Einrichtungen die hoffentlich bald wieder öffnen werden.

Die Evangelischen Gemeinden in Berlin-Neukölln zeigen seit Beginn des ersten Lockdown an ihren Gebäuden Banner mit dem Motto "*Hoffnung tut der Seele gut*". Die Hoffnung ist es, die uns trägt. Die Hoffnung, dass alles gut wird und wir irgendwann wieder ein "*normales*" Leben werden führen können. Die Hoffnung, dass die nächste Session wieder möglich ist, wir uns wieder treffen und Frohsinn verbreiten können. Ja..., es tut der Seele gut Hoffnung zu haben, sich zu vernetzen per Whatsapp oder Skype und so den Kontakt über das physical distancing hinweg aufrecht zu erhalten. Es kann den direkten, den zwischenmenschlichen Kontakt nicht ersetzen und doch hilft es uns nicht zu vereinsamen und die Zeit des Abstands zu überbrücken.

Ich wünsche allen Karnevalistinnen und Karnevalisten in Stadt und Land, allen Freunden und Förderern einen langen Atem und viel Geduld. Freut Euch auf eine besinnliche Advents- und Weihnachtszeit, genießt die Beschaulichkeit in der Familie, versucht die Zeit zu überbrücken, bis ein Medikament bzw. ein Impfstoff für diesen gefährlich Virus gefunden ist. Die aktuellen Nachrichten machen Hoffnung.

Bleibt alle gut behütet, Gott befohlen und vor allem gesund!!!

Mit karnevalistischen Grüßen
Euer Feldprediger Andreas Penski